



Paris, **01 février 2012** - La **FNO** avait invité les **candidats à l'élection présidentielle à participer à son Conseil fédéral** samedi 28 janvier dernier.

Valérie ROSSO-DEBORD, députée, pour l'UMP, Catherine LEMORTON, députée, pour François Hollande et Laurence COHEN, sénatrice, pour Jean-Luc Mélenchon ont pu successivement présenter les grandes lignes de leur projet santé et répondre aux questions des administrateurs fédéraux représentant des 23 syndicats régionaux qui composent la Fédération Nationale des Orthophonistes.

L'organisation du système de soins et de santé, la question de la régionalisation et le devenir des dispositions de la loi HPST notamment, des ARS et de leur pilotage, la place et le rôle des organisations syndicales représentatives et des ordres des professions de santé, les nouveaux modes d'exercice et de rémunération, la coordination des acteurs de soins et de santé et la formation initiale et continue des professionnels de santé ...autant de thèmes qui ont donné lieu à exposés et échanges et ont permis aux responsables syndicaux d'appréhender les grandes lignes des projets des candidats ou parti politique qui avaient répondu à l'invitation de la FNO.

Les orthophonistes suivront les candidats à l'élection présidentielle et la profession profitera des réunions électorales pour appuyer son exigence de reconnaissance de la formation des orthophonistes au grade master.

La Fédération Nationale des Orthophonistes entre en campagne !

Écrit par FNO

Mercredi, 01 Février 2012 16:18 -

La Fédération Nationale des Orthophonistes interpellera les candidats sur leur projet santé et sur leurs propositions.